

PlantaDoce.

Empresa

A la tercera no va a la vencida: Roche prorroga de nuevo la compra de Spark Therapeutics

La operación da un tiempo adicional a la Comisión Federal de Comercio de Estados Unidos y a la Autoridad de Competencia y Mercados de Reino Unido para evaluar la oferta de forma más completa.

PlantaDoce
9 dic 2019 - 10:40



La compra de Spark Therapeutics por parte de Roche deberá esperar un poco más. La farmacéutica helvética ha anunciado una nueva prórroga para hacerse con la *biotech* estadounidense, la tercera en menos de un mes. La operación responde, de nuevo, a las exigencias de la Comisión Federal de Comercio de Estados Unidos y de la Autoridad de Competencia y Mercados de Reino Unido. Según ha informado Roche a través de un comunicado, ambas organizaciones quieren evaluar la transacción de forma más completa.

La oferta presentada por Roche expiraba este 10 de diciembre, pero **los reguladores han acordado prolongar el *deadline* hasta el próximo 16 de diciembre**. Aunque el cierre de la operación se está extendiendo más tiempo del previsto, tanto Roche como Spark

PlantaDoce.

Therapeutics aseguran que están “comprometidas” con la transacción.

Asimismo, la oferta presentada por el grupo suiza continúa siendo la misma. Según lo establecido el pasado febrero, Roche pagará 114,5 dólares (101 euros) por cada acción de Spark Therapeutics. En total, la farmacéutica helvética desembolsará 4.300 millones de dólares (más de 3.700 millones de euros) para hacerse con todas las acciones de la *biotech* estadounidense.

En paralelo a esta transacción, **Roche también ha anunciado el nombramiento de dos nuevos miembros en su consejo de administración.** Andreas Oeri y John Bell, miembros del máximo órgano de dirección durante más de 18 años, han decidido abandonar la empresa por jubilación. En su lugar entrarán Jörg Duschmalé y Patrick Frost.